

長かった1学期がようやく終わり、明日から短い夏季休業に入ります。「臨時休校」で始まった4月、5月。再開された後も出席番号の前半と後半に分かれた分散登校が続きました。6月末に全員が一斉に登校できるようになっても時差登校と、学校の風景は昨年度とは一変しました。お昼休みも机を迎え合わせることなく前を向いて黙々とお弁当を食べる風景が当たり前になりました。フレッシュマンキャンプや遠足、合唱祭といった行事はすべて中止になりました。それでも、部活動紹介や生徒総会は形を変えて何とか開催できました。また、全国大会を目指す選手らが出場する「東京陸上選手権大会」で、陸上競技部の3年生男子2名が入賞する嬉しいニュースも届きました。そんな青総の1学期のできごとをご報告します。2学期は8月24日からスタートです！

第83回東京陸上競技選手権大会
男子高校の部

円盤投 第3位 鈴木脩斗君
砲丸投 第3位 鈴木脩斗君
三段跳 第4位 藤本拓巳君

☆ 登校風景

生徒たちは、毎日自宅で検温をし、健康チェック表を記入して登校します。さらに、校舎内に入るときに全員サーモグラフィで体温チェックを受けます。カメラの前でおでこを出す、そんなことが当たり前の日常になりました。

健康チェックに合わせ、登下校時間が限定されたため、通学路が混み合う結果となりました。ご迷惑をかけたご近所みなさま、申し訳ありませんでした。



☆ 生徒会行事…部活動紹介・生徒総会・七夕企画

6月4日、1年次の登校日に合わせて、「部活動紹介」が行われました。体育館では1年生一人一人が1mずつ離れて座り、ステージ上の先輩たちのメッセージを受け止めていました。夏合宿もすべて中止になり、満身に部活動もできない状況ですが、気持ちを切り替えて、高校生活を楽しみましょう。



7月14日、前期生徒総会が行われました。感染症対策のため、放送での実施に挑戦し、直接顔を見ない会に向けて綿密に準備しました。各HR教室でも、真剣に議案書をめぐる姿が見られました。

7月7日の「七夕」に向け、今年も生徒昇降口で七夕飾りを行いました。いろいろな青総生の願いが書かれた短冊が書かれました。青総生の願いが叶いますように。



☆ 授業百彩

今までのように、年次生徒全員が一堂に会していた「進路ガイダンス」や授業も、屋内では集まって受けることができません。そのため、各教室でZoomを使って、「オンライン進路ガイダンス」や「産業社会と人間」の授業や「講演」が行われています。いつの間にか、そんな光景も当たり前の風景になってきました。



2年次「自然と環境」 6月下旬、何とか田植えを済ませることができました。例年より2週間以上遅れての実施ですが、授業でできたことが何よりでした。寒く長雨が続いています。秋にはどうか豊作で、皆で稲刈りができることを祈ります。

1年次「自然と農業」 休校中に農業科の先生が蒔いておいたくれたトウモロコシの収穫を、7月上旬に行いました。1年生は、初めての実習が収穫から…という変則的な形になりました。はじめは虫に驚き騒いでいましたが、すぐに慣れ、たくさんの収穫に嬉しそうに作業に取り組んでいました。少しずつ青総生になっています。



2年次「現代社会」 都知事選に向けて、実際の選挙公報を読んで模擬投票を行う「主権者教育」が行われました。真剣に公約をまとめる姿が印象的でした。生徒たちの投票結果は、どうだったのでしょうか。来年には18歳として有権者になる生徒たちもいます。日本の未来は、君たちの手の中にあります。社会の一員としてたくさんのことを学んでほしいと思います。